

Arrivée d'aide à Matanzas de la part de personnes solidaires de Cuba aux USA



La Havane, 31 août (RHC) La première cargaison de médicaments et de fournitures médicales du projet Hatuey, en provenance des États-Unis et destinée aux personnes touchées par l'incendie de Matanzas, à Cuba, est arrivée à destination, a déclaré aujourd'hui une militante.

Lors d'une conférence de presse au siège de l'Institut cubain d'amitié avec les peuples (ICAP), Gloria La Riva, coordinatrice de l'initiative, a expliqué qu'une fois la tragédie de la base de supertankers de Matanzas connue, la coalition Answer et le Projet ont lancé un appel d'urgence aux dons.

Le résultat est l'effort collectif de personnes et d'organisations aux États-Unis désireuses d'apporter leur soutien matériel à l'île en ce moment, a-t-elle ajouté.

La cargaison livrée avec succès, a-t-elle relevé, contient des sacs à perfusion, des sets d'administration intraveineuse, des gants chirurgicaux et des antibiotiques, entre autres ressources.

Elle a précisé que l'un des principaux obstacles à la capacité du pays antillais à commercer avec le monde et à recevoir une quelconque aide humanitaire est lié à son inscription, par les États-Unis, sur la liste des pays parrainant le terrorisme.

La Riva a déclaré que rien ne justifie que Cuba soit étiqueté comme un sponsor du terrorisme, alors qu'en réalité "les États-Unis sont responsables du terrorisme" et a réaffirmé que le président Joe Biden devrait lever le blocus.

Le Dr. Leni Villagómez Reeves a lancé aussi à l'élimination de Cuba d'une telle liste. Il a signalé que Donald Trump, presque à la fin de sa présidence en janvier 2021, y a inclus Cuba en se servant de ce mécanisme comme d'une autre arme pour attaquer Cuba ".

En ce qui concerne la solidarité, le membre de la Caravane des Pasteurs pour la Paix a déclaré que "nous suivons humblement l'exemple que (la nation des Caraïbes) nous a donné".

Des prestataires de soins de santé et des militants pour la justice sociale préoccupés par les effets néfastes du blocus économique des États-Unis contre Cuba font partie du projet Hatuey (Health Advocates in Truth, Unity and Empathy), qui, soit dit en passant, "porte un nom très approprié", a déclaré La Riva.

Lorsque l'acronyme a été formé à partir de l'anglais, ils ont réalisé que Hatuey était le cacique cubain brûlé sur le bûcher par les colonisateurs espagnols en 1512, et que son attitude était un symbole de rébellion et de résistance.

En juillet, La Riva s'est rendue à Cuba avec un groupe de jeunes. À cette occasion-là, ils ont également apporté un don de vitamines et de médicaments dont les 133 maternités de l'île ont grand besoin.

Le 5 août, la foudre a frappé l'un des réservoirs de carburant de la base de supertankers de Matancera, située à quelque 140 kilomètres à l'est de La Havane, provoquant le pire incendie de l'histoire du pays.

Après un effort combiné de Cuba, du Venezuela et du Mexique, le 12 août, l'incendie a été éteint, laissant 16 morts, plus d'une centaine de blessés et d'importants dégâts matériels (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/297962-arrivee-daide-a-matanzas-de-la-part-de-personnes-solidaires-de-cuba-aux-usa>



Radio Habana Cuba